



## INTEGRATIONSPREIS

# FUSSBALL: VIELE KULTUREN – EINE LEIDENSCHAFT



Vielfalt macht auch den Fußball in Deutschland immer stärker – auf dem Platz, in den Vorständen, im Ehrenamt. Schlüsselspieler beim Weltmeister haben türkische Wurzeln, tunesische und ghanaische. Doch nicht nur bei den Profis wird Vielfalt gelebt. Auch in vielen kleinen Vereinen wird hervorragende Integrationsarbeit geleistet. Der Integrationspreis des DFB und von Mercedes-Benz prämiiert vorbildliche Vereins-, Schul- und Projektarbeit.

**Teilnahmebedingungen und  
Bewerbungen unter [www.dfb.de](http://www.dfb.de)**

**JETZT  
BEWERBEN**



**UND MERCEDES-BENZ  
VITO GEWINNEN!**

**EINSENDESCHLUSS: 15.10.2017**